
CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt          

                  
    

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18. September 2024 
 

    

Versiegelte Flächen im Zollhafenareal 

   

Bereits während der Planphase für das Zollhafenareal wurde in den Medien 

bundesweit über den Zusammenhang von versiegelten Flächen mit einem 

überhitzten Mikroklima diskutiert. Dennoch entschied sich die Verwaltung für 

eine solche Versiegelung an dieser Stelle. Daraus ergeben sich folgende 

Fragen: 

 

- Auf dem Zollhafenareal befanden sich sehr viele Altlasten. Wurden 

diese vollständig entfernt und entsorgt? 

- Falls altlastenbelastete Böden zurückgeblieben sind: Stellen diese 

unter einer geschlossenen Asphaltdecke bzw. unter einer 

geschlossenen Steindecke noch ein gesundheitliches Risiko für die 

Menschen dar, die sich darüber aufhalten? 

- Konnte durch die Versiegelung entsprechender Flächen im 

Zollhafenareal Geld zur Sanierung kontaminierter Böden eingespart 

werden? 

 

 

Mainz, 09.09.2024            gez. Karsten Lange          

             


